

Au Pair gesucht in Sardinien

Mein Name ist Michèle Gloor. Ich und meine beiden Töchter, Flurina (15 Jahre). und Emilia (12 Jahre) kommen aus der Schweiz. Vor 7 Jahren bin ich mit meinen beiden Kindern der Liebe wegen ausgewandert und lebe heute mit meinem sardischen Mann Giuseppe Pinna und unserem gemeinsamen Sohn Yannick (4 Jahre) in Sardinien. Mein Mann und sein Bruder führen seit vielen Jahren ein Familienrestaurant. Von März bis Oktober arbeiten wir beide mittags und abends im Restaurant. Sobald die Saison vorbei ist, genießen wir unsere Freizeit. Wir machen Ausflüge auf unserem kleinen Motorboot und kümmern uns intensiver um unsere 4 Pferde. Wir besitzen einen kleinen privaten Reitstall mit Springplatz. Pferdeliebhaberinnen sind sehr willkommen! Ebenfalls zur Familie gehören unsere 3 Hunde, 4 Katzen und ca. 20 Kühe. Wir leben in einem großzügigen Haus mit Pool und sind in weniger als 5 Minuten an den schönsten Stränden von Sardinien.

Seit 4 Jahren haben wir Au Pairs bei uns zuhause und wir haben jedes Mal eine grossartige Zeit zusammen erlebt. Alle wurden in kurzer Zeit Teil unserer Familie und für mich wie eine Tochter und gute Freundin.

Du fragst dich sicher, was deine Aufgaben wären:

Da jeder Mensch anders ist, haben wir entschieden, keine fixen Aufgaben aufzulisten. Wir passen uns so gut wie möglich deinen Bedürfnissen an und entscheiden dann gemeinsam was dir und uns wichtig ist. Flurina und Emilia freuen sich auf eine Freundin (tanzen gehen, quatschen, schoppen, Musik hören, Mode). Yannick braucht eine liebevolle Betreuung und ist leicht für vieles zu begeistern (basteln, Fahrrad fahren, fangen und verstecken, Lego, mit Papi auf dem Traktor). Während den Sommermonaten beginnt die Arbeit etwa um 13.00 Uhr. Bei unserer Abwesenheit am Abend wird das Programm je nach Lust und Laune angepasst. Das können gemütliche Abende daheim sein oder mit den Kids im Restaurant. Auch tanzen gehen, kochen und backen sind keine Seltenheit.

Im Winter sind die Arbeitszeiten sehr flexibel und es bleibt auch Zeit, um die Insel zu erkunden. Damit du auch einmal die Mädchen von der Schule abholen könntest, müsstest Du im Besitz eines Führerscheins sein.

Wo du wohnst:

Du hast ein eigenes kleines Häuschen mit Meeresblick. Es liegt 2 Gehminuten von unserem Haus und dem Reitstall entfernt. Hier hast du eine Rückzugsmöglichkeit und kannst auch mal Freunde und Familie empfangen.

Die nachfolgenden Fotos geben dir einen kleinen Einblick in unsere fröhliche, aber auch etwas verrückte Familie. Ich würde sagen, wir sind eine Mischung aus italienischer Spontanität und Schweizer Genauigkeit.



Arbeitsbeginn wäre Ende Juni / Anfang Juli 2025 für 1 Jahr.
Alle unsere Au Pairs sind zwischendurch nach Hause geflogen (Geburtstage, Weihnachten etc.)

Falls wir dein Interesse geweckt haben, würden wir uns sehr freuen, wenn du mit uns Kontakt aufnehmen würdest, damit wir dir alles noch detaillierter erzählen und zeigen können und alle deine Fragen beantworten können.

Meine Mobilnummer: 0039 339 326 58 99